

次の文章を読んで、後の問いに答えなさい。

富士山は七月一日、世界文化遺産に登録後、初の山開きをむかえました。静岡県と山梨県は、今年の夏に富士山入山料を試験的に導入しました。(二人千円。七月二十五日から八月三日の十日間。)

富士山の山頂をめざす登山者から、任意の協力金として各登山道で係員が受け取り、協力者には、記念バッジを渡していました。

結果は、十日間で約三千万円、三万四千人が協力しました。

この結果をふまえて、二〇一四年の夏から本格的に入山料を導入しました。しかし、入山料①反対の意見もあります。

「だれでも登れる山であってほしい。」

「お金を払えば、ゴミを捨ててもいいと思う人が出てくる。」

などの理由です。けれども、ほとんどの人が②賛成をしています。もっと金額を上げた方がいいという人もいます。その理由は、富士山のトイレや登山道を整備できるからだそうです。また、海外では、ほとんどの山で入山料をとっています。

ぼくは、富士山の入山料をとるという意見に賛成します。理由は、集まったお金でトイレや登山道をもっときれいにしてほしいからです。でも、③「一番大事だ」と思うのは、一人一人が意識して、ゴミを絶対に捨てないで持ち帰る。いろいろなところに絶対に落書きをしない、勝手に植物を抜かない、登山道以外の道に入らないなどの「きまり」をしっかり守ることだと思います。そして、いつまでも気持ちよく美しい富士山にしていけるといいなと思います。

【「文集はちおうじの子」より】

問1 —線部①反対、②賛成 のように入山料に「反対」の意見と「賛成」の意見として、正しいものを次の中からそれぞれ選びなさい。

- ア 誰でも登れる山であってほしい。
- イ 海外では、ほとんどの山で入山料をとっていない。
- ウ 富士山のトイレや登山道を整備できる。
- エ お金を払えばゴミを捨てられるようになる。

反対

賛成

問2 —線部③「一番大事だ」とありますが、筆者が「一番大事だと思う」ことは何ですか。三文字を書き抜きなさい。

一人一人が意識して、

をしっかりとまもること。